

Die Mitgliederversammlung der TG 1889 e.V. Sandhausen

konnte nach 2 Jahren endlich wieder im eigenen Vereinsraum im Obergeschoss des Walter-Reinhard-Stadions stattfinden. Trotz extremer Hitze kamen an diesem Abend nicht wenige interessierte Mitglieder, die vom 1. Vorsitzenden Wilhelm Schrameier herzlich begrüßt wurden.

Die Entwicklung der Mitgliederzahlen nach Corona ist sehr erfreulich. Besonderes Wachstum hat die TG bei der Jugend im Volleyball sowie Basketball zu verzeichnen, und beim Kinderschwimmen gibt es eine Warteliste.

Am 06. März 2023 zählte die TG den höchsten Mitgliederstand aller Zeiten mit 1656 Abteilungsmitgliedern. Diese Situation führt aber auch dazu, dass dringend Übungsleiter sowie ehrenamtliche Unterstützer benötigt werden. Die Suche gestaltet sich hier, trotz vielfältiger Aufrufe, schwierig. Auch mehr Hallenkapazitäten, um das Sportangebot dauerhaft anbieten zu können sind dringend nötig. Die angekündigte Sanierung der Festhalle wird zu einer weiteren Verknappung der Hallenkapazitäten führen.

Der 1. Vorsitzende bedankte sich bei allen Mitgliedern für Ihre Treue zum Verein und bei allen, die die Vereinsarbeit unterstützen. Bis heute wird die TG rein ehrenamtlich geführt, was bei dieser Größe eine starke Leistung darstellt. Auch finanziell verfügt der Verein über eine solide Basis.

Leider muss die TG zukünftig gleich auf zwei Urgesteine im Vorstand verzichten:

Nach langer intensiver Suche und vielen Gesprächen bezüglich ihrer Nachfolgerinnen, legte Margarete Gießer ihre Ämter im Vorstand und als Leiterin der Turnabteilung nieder: Sie war seit Januar 1992 derart vielfältig für den Verein engagiert, dass ihre Zuständigkeiten nun auf mehrere Mitglieder – soweit sich bisher jemand fand - aufgeteilt wurden. Der Verein dankte Margarete und freute sich, dass mit Maria Wiegand eine neue Abteilungsleiterin gefunden werden konnte. Margarete wird weiterhin als Trainerin der Kinderschwimmkurse aktiv sein.

Da er für seine Person und sein Engagement in Sandhausen keine Zukunft sehe und nach schwierigen Coronazeiten einen Re-Start der Basketballabteilung für gekommen sieht, hatte auch Rolf Schneider überraschend seine Ämter als 2. Vorsitzender und Abteilungsleiter Basketball niedergelegt. Er war an diesem Abend entschuldigt. Bisher konnte leider noch kein Mitglied gefunden werden, das Rolfs, stets mit sehr großem Engagement geführte, Ämter übernehmen möchte. Und so blieb das Amt des 2. Vorsitzenden zunächst vakant.

Mit großer Erleichterung und Vorfreude wurde der Fertigstellung der Hardtwaldhalle entgegengesehen. Es war eine lange Zeit der Sanierung, die viel Organisation und Einschränkung erforderte und nur durch gelungene Zusammenarbeit der einzelnen Abteilungen so gut gemeistert werden konnte.

Ebenso freute man sich, dass mittlerweile erreicht wurde, dass sämtlich Sporthallen nun auch in den Ferien genutzt werden können. Die TG übernimmt dann den Schließdienst.

Auch die seit längerem vorgeschriebenen höhenverstellbaren Basketballkörbe sind mittlerweile -zunächst nur in der Hardtwaldhalle- endlich beauftragt worden.

Die Tischtennisabteilung, die übergangsweise in der Dorfschänke trainierte, wird bei ihrer Rückkehr in die Hardtwaldhalle nur noch 3 statt 4 Tischtennisplatten aufstellen können. Da es inzwischen erfreulicherweise wieder einen Trainer -Name???- gibt und die Mitgliederzahlen gestiegen sind, wird es zukünftig einen zweiten Trainingstag geben.

2022 startete der Dünenlauf ohne Brunnenfest an neuer Stelle, nämlich am WRStadion. Dieses Format wurde von den LäuferInnen aus nah und fern gut angenommen. Leider wird es dieses Jahr jedoch keine Wiederholung geben, da (nach Corona) nicht mehr genug HelferInnen zu Verfügung stehen. Ohne diese kann eine solche Veranstaltung nicht gestemmt werden.

Eine weitere Veränderung durch Corona stellt unser Sommerempfang, bei dem langjährige Mitglieder geehrt werden, dar. Der Garten der Pizzeria Minigolf bietet dafür einen idealen Rahmen, um gesellig im Freien zusammenzukommen. Und so wird der frühere Neujahrsempfang auch weiterhin durch diesen Sommerempfang ersetzt werden.



Die anschließende Wahl brachte folgendes Ergebnis:

- 1.Vorsitzender: Wilhelm Schrameier.
- 2. Vorsitzende/r: vakant
- 3. Vorsitzende: Helga Hammerl
- Schriftführerin: Karin Mittag

- Mitgliederverwaltung: Eric Hönig
- Kassenwart: Hans-Joachim Diehl´ Abt. TU
- Kassenprüfer: Karl-Heinz Gieser, Adolf Kohler, Stefanie Löper
- Abt. Turnen: Maria Wiegand
- Abt. Tischtennis: David Maier, Felix Hambrecht
- Abt. Basketball: vakant
- Abt. Volleyball: Alexander Zietlow
- Abt. Laufftreff-Skigymnastik: Vinod Aggarwal
- Abt. Reha-Sport: Irene Pelcer